

Ayuntamiento de
Candelaria
Concejalía de Cultura



Rocas y agua

Pinturas de
Enrique Morelo

Del 20 de diciembre de 2013
al 24 de enero de 2014

Sala municipal de Arte

Espacio Cultural Ayuntamiento Viejo

Miércoles a sábado 17.00 a 20.00 h.

Domingos 11.00 a 14.00 h. y 17.00 a 20.00 h.

Enrique Morelo

El arte de Enrique Morelo es fruto de su formación autodidacta y su interés por la pintura desde que era tan solo un niño. Instalado en Candelaria desde hace más de veinte años, ha expuesto su obra, no sólo en su pueblo, sino también en otros municipios de la isla como Tacoronte, Güímar o Arona donde ha llevado a cabo varias exposiciones.

Rocas y agua ofrece la visión que Enrique Morelo tiene de la naturaleza, tema que le ha interesado siempre. Sus paisajes son inspirados en la geografía de nuestras islas, donde la tierra, los árboles y el agua tienen un protagonismo absoluto, seguido la figura femenina, habitante silenciosa de sus cuadros.

El artista deja el mensaje de su pintura al espectador, no busca lanzar moralejas o significados metafóricos, su pintura completa su sentido en la mente del visitante, cuya sensibilidad acaba la obra.